

Zeitschrift: Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Herausgeber: École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Band: 16 (1959)

Heft: [12]

Vorwort: Le petit conte de Noël de Jeunesse Forte - Peuple Libre

Autor: Claude / Pellaud, Francis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le petit conte de Noël de Jeunesse Forte — Peuple Libre



Le négrillon qui rêvait de la neige

Okoudé n'est pas très sage !

Il écoute, l'oreille collée contre la paroi de la case du missionnaire. C'est vrai que celui-ci l'intrigue par ses histoires. L'homme blanc a souvent parlé de miracles, et Okoudé est persuadé qu'un miracle, cela peut se produire . . . Mais maintenant le missionnaire parle d'autres choses. C'est difficile de suivre une conversation derrière une cloison, surtout quand on a la conscience peu tranquille : si on le découvrait ?

L'homme blanc parle de son pays, qui à cette époque est recouvert de neige et explique... il explique... la neige... les flocons... tout blanc... la glace... les pauvres gens... les sports... Submergé, Okoudé ferme les yeux pour mieux se représenter tout cela : sa tête boillonne, bouillonne !

Une étoile lui sourit malicieusement, mais comme il ne prend pas garde à elle, d'un coup de rayon elle le saisit et l'emmène à travers l'espace ! — Je veux voir la neige, lui dit Okoudé, qui n'a pas l'air de trouver son aventure extraordinaire. Alors l'étoile écarte ses pointes en forme d'ailes et ils s'envolent pour le Pays de la Neige. Okoudé est ravi ! De la vraie neige, froide, c'est si bon quand on a la tête bouillonnante... Patatras ! Okoudé trébuche et s'étale... Mais l'étoile s'allonge sous lui et voilà qu'ils se mettent à glisser. La neige s'envole à leur passage, des millions de flocons montent de chaque côté et rejoignent les étoiles. Okoudé crie de joie ! Ses cheveux sont pleins de neige...

Ne racontez pas à Okoudé qu'il s'est endormi dans le sable, et qu'il s'en est mis plein les cheveux. Vous le vexeriez, et rappelez-vous, il croît aux miracles !

Claude.

Remerciements et vœux

La rédaction de « Jeunesse Forte Peuple Libre » ne saurait laisser la dernière page de 1959 se tourner sans adresser à ses fidèles lecteurs sa profonde gratitude pour l'intérêt et l'appui constant dont elle a été entourée tout au long de cette année d'expérience.

Elle forme, à leur intention à tous, ses vœux les meilleurs pour les prochaines fêtes et pour l'année 1960.

Francis Pellaud.